

## **Lever de rideau sur l'Opéra de Lausanne rénové**

**Le premier spectacle de l'Opéra de Lausanne rénové aura lieu le 5 octobre 2012. Les façades extérieures sont maintenant presque achevées. Les coulisses ainsi que l'intérieur présentent leur nouveau visage. Après des mois de travaux l'Opéra de Lausanne nouveau peut enfin être dévoilé, le gros-œuvre est achevé. Les travaux de rénovation jouent leur dernier acte après la fermeture de l'institution depuis 2007.**

Depuis des années, l'Opéra souffrait d'un manque d'espace et les installations devenaient désuètes.

Le projet du bureau d'architecte Devanthéry&Lamunière a proposé de découper l'ancien bâtiment en deux. Il est déjà possible de voir le nouveau bâtiment revêtu de panneaux de verre et d'inox, dont les surfaces reflètent les éléments environnants.

Dans l'ancien bâtiment, les espaces d'accueil et la salle n'ont pas été modifiés, excepté quelques aménagements dans le foyer d'entrée et le parterre. Les coulisses et une partie de l'intérieur ont été rénovées. Le nouveau corps de bâtiments, donnant sur la rue Beau-Séjour est composé d'un corps inférieur reposant sur la cage de scène. Grâce à sa hauteur de 18 mètres les décors pourront monter dans les cintres et disparaître. La surface de la scène a augmenté de 6 mètres en profondeur et de plusieurs mètres de largeur, ce qui améliorera le système technique de scène.

Autre nouveauté au même niveau que la scène, une salle de répétitions, élément important, disponible même en cas de montage des décors, mais aussi de nouvelles loges individuelles ou collectives. Avec ces améliorations, l'Opéra rénové offrira la possibilité de répéter un spectacle la journée et d'ouvrir le soir pour une représentation.

Fermé depuis le printemps 2007, les spectacles de l'Opéra se sont poursuivis au théâtre de Beaulieu et à la salle Métropole. La fin du chantier est prévue pour l'été 2012, il reste à réaliser d'ici là les travaux d'aménagements intérieurs ainsi que la végétalisation de la toiture jouxtant la promenade Jean-Villars Gilles. Alors « le plus petit des grands opéras » retrouvera la place qu'il mérite au sein de la vie musicale, vocale et culturelle vaudoise. Rendez-vous le 5 octobre prochain.

La direction des travaux  
La direction de la culture et du logement

### **Pour tout renseignement complémentaire :**

- Olivier Français, directeur des travaux, 021 315 52 00
- Grégoire Junod, directeur de la culture et du logement, 021 315 42 00
- Eric Vigié, directeur de l'Opéra de Lausanne, 021 310 16 21
- Patrick Devanthéry, bureau d'architecture Devanthéry&Lamunière, 022 307 01 30

*Photos disponibles sur [www.lausanne.ch/communiqués](http://www.lausanne.ch/communiqués) dès 16h*

Lausanne, le 18 janvier 2012